



Magiciens d'Asse

Cirque Coquino

Artistes en devenir

Les onze artistes en devenir de la troupe allient poésie et qualités techniques dans cette compilation de leurs deux spectacles: *Le mariage latino* et *Voyage de noces*, respectivement récompensés par le prix du public en 2005 et le prix «Glops» des jeunes talents au Festival des artistes de rue de Vevey en 2006.

Monocycle, clownerie, jonglage ou acrobaties... les talents sont multiples. Agés de seize ans, les jeunes de l'École Coquino de Morges sont accompagnés de quatre musiciens du même âge. La passion de ces adolescents



pour les arts de la piste risque d'être contagieuse et vous donnera l'envie de monter sur un monocycle.

Vendredi 17.00, samedi 16.30 et dimanche 16.00 à La Crique.